
11 Pièces

1200 m²

Réf. 5176917

Prix NC

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Splendide  Villa  avec  piscine  d'environ  1  200m2  habitable  avec  un

terrain  d'environ  2  704m2  situé  aux  portes  de  Cannes.  Doté  d'une

magnifique  vue  panoramique  sur  la  mer,  cette  luxueuse  villa  décorée

avec gout et composé de matériaux luxueux avec des finitions très haut

de gamme se compose :Au Rez de chaussée d'une entrée, un séjour,

une salle à manger avec mini bar, un wc invité et une terrasse. Dans la

deuxième  partie  de  la  villa  se  trouve  trois  suites,  quatre  salles  de

bains/wc,  deux  séjours,  deux  cuisines  et  un  bureau.Au  Rez  de  jardin

une cuisine équipée, une buanderie, une salle de sport, ...

Splendid Villa with swimming pool of approximately 1 200 sq.m of living space with

a plot of approximately 2 704m2 sq.m located on the outskirts of Cannes. With a

magnificent  panoramic view of  the sea, this luxurious villa  tastefully  decorated and

composed  of  luxurious  materials  with  very  high-end  finishes  consists  of:On  the

ground  floor  of  an  entrance,  a  living  room,  a  dining  room with  mini  bar,  a  guest

toilet  and  a  terrace.  In  the  second  part  of  the  villa  there  are  three  suites,  four

bathrooms / wc, two living rooms, two kitchens and an office.On the garden level,

an equipped kitchen, a ...
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